

Felipe Piña apuesta por implantar de manera “efectiva” la Policía de Barrio en la ciudad

El candidato regionalista a la Alcaldía de Santander propone a los vecinos de Cazoña un concurso de ideas para rehabilitar el mercado y dinamizar su actividad

Santander, 1 de marzo de 2023

El candidato del PRC a la Alcaldía de Santander, Felipe Piña, ha apostado por implantar de manera “efectiva” la Policía de Barrio en la ciudad, una figura “muy demandada” por los vecinos para incrementar la seguridad ciudadana.

Así lo ha trasladado durante la reunión que ha mantenido con representantes de la Asociación de Vecinos Amigos de Cazoña, en la que han analizado las diferentes problemáticas que “abundan” en un barrio “tan importante” en la historia de la ciudad.

Piña ha señalado que se trata de agentes de “proximidad” que estarán “permanentemente” presente en los barrios para solucionar problemas cotidianos pero “imprescindibles” para garantizar la calidad de vida de los vecinos.

Además, estos policías, que desempeñarían funciones de carácter “preventivo y asistencial”, estarían estrechamente vinculados a las asociaciones y colectivos vecinales, a fin de que estos puedan trasladar sus principales preocupaciones “de manera directa”.

El candidato también ha propuesto llevar a cabo un concurso de ideas para rehabilitar el Mercado de Cazoña, dinamizar su actividad y transformarlo en un centro sociocultural que acoja nuevos espacios y propuestas.

“Es una verdadera pena que un espacio tan icónico para Cazoña sufra este deterioro”, ha lamentado Piña, quien ha señalado que la realidad es que el mercado “llegó a contar con 100 puestos activos y, actualmente, solo quedan cinco abiertos”.

Así, se ha comprometido a “iniciar conversaciones” con los propietarios para encontrar una solución “que beneficie a todos por igual”.

Igualmente, ha mencionado la necesidad de impulsar acciones que ofrezcan oportunidades a los jóvenes y que asienten población en el barrio, que está sufriendo un paulatino envejecimiento “paralelo al que soporta la ciudad en su conjunto”.

“Uno de los ejemplos más evidentes es que hace 20 años Cazoña contaba con seis equipos de fútbol sala y, a día de hoy, no tiene ninguno”, ha señalado Piña, quien ha apostado por mejorar las instalaciones deportivas para ofrecer unos servicios de calidad a las familias.

Otros asuntos que se han abordado son la “infrautilización” y “abandono” del aparcamiento junto a la antigua Residencia, la suciedad y la escasez de luz de la zona y la necesidad de mejorar la accesibilidad del barrio, así como arreglar el mobiliario urbano y la señalética.